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Absender 
 

 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 09.07.2020 

 

Kurztitel  
 
Hasselmanagerin 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Der Hasselbachplatz in der Landeshauptstadt Magdeburg hat nun seit mehr als 6 Monaten 
seine eigene Managerin. Von fünf Maßnahmen zur Rettung des "Hassels" war in der 
Volksstimme zu lesen, bisher ist jedoch bis zum Stadtrat keine Information über 
grundlegende Maßnahmen durchgesickert.  
 
Ich möchte wissen: 
 
1. Wie stellt sich die Situation auf dem Hasselbachplatz seit Januar 2020 dar?  
 
2. Welche Verbesserungen sind eingetreten? Welche Verschlechterungen?  
 
3. Welche Aktionen sind durch die Hasselmanagerin bisher in die Wege geleitet worden? 
Gab es bereits Erfolge zu verzeichnen, oder Misserfolge? 
 
4. Welche Aktionen waren durch die Hasselmanagerin geplant und mussten infolge der 
Corona-Pandemie verschoben werden?  
 
5. Was möchte die Hasselmanagerin für den Hasselbachplatz noch erreichen, gibt es ein 
Konzept? Wenn ja, welches? Wenn, nein, warum nicht?    
 
6. Wie viele Gespräche hat die Hasselmanagerin mit den Gastronomen und 
Gewerbetreibenden bereits geführt, bitte auflisten.  
 
7. Wenn ein Konzept für von Dritten erstellt wurde oder wird, wer erstellt dieses und was 
kostet es?  
 
8. Wie kann der Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg die Hasselmanagerin 
unterstützen, oder ist die Unterstützung nicht gewünscht? 
 
9. Gab es Veranlassung, den Arbeitsvertrag mit der Hasselmanagerin vorzeitig zu beenden? 
Wenn ja, welche? 
 
10. Wurde der Arbeitsvertrag mit der Hasselmanagerin ursprünglich mit einer Befristung 
versehen? Wenn ja, welche Befristung war vertraglich vereinbart? Wurde die Befristung 
frühzeitig aufgehoben oder verlängert? Wenn ja, wann und aus welchem Anlass? 
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Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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